

Ma voiture a des états d'âme

Et si K 2000 n'était plus de la science fiction ? L'amour immodéré que portent certaines personnes à leur véhicule pourrait bientôt être payé en retour grâce à un concept-car développé conjointement par Toyota Motor Corp. et Sony Corp. Ce dernier, baptisé The Pod, a en effet été conçu pour exprimer des émotions, comme la joie ou la tristesse...

Dotée de quatre places et d'un moteur de 1,5 litre de cylindrée, la "Pod" affiche surtout une calandre quasi-verticale barrée d'un large sourire en "U" lumineux. Les phares et les rétroviseurs, qui symbolisent les yeux et les oreilles, complètent le portrait de cette voiture "émotive".

A l'approche de son propriétaire, la calandre s'illumine d'un large sourire orange. En cas de crevaison ou de panne sèche, ce sourire vire au bleu et des "larmes" apparaissent sous les phares. Un coup de frein appuyé ou un écart brutal et ses "joues" s'empourprent pour manifester la colère.

Emotive, la Pod sait aussi se montrer sensible. Elle est en effet capable de déceler l'état d'énerverment de son conducteur, en mesurant par exemple l'intensité des accélérations. Lorsqu'elle perçoit la tension, elle s'applique immédiatement à la réduire en prodiguant musique douce et jet d'air frais, tandis que des conseils de conduite apparaissent sur un écran disposé au centre du tableau de bord.

Quant au volant, n'y pensez plus, il est remplacé par une manette de type jeu vidéo. Maintenant c'est sûr, nous sommes véritablement entrés dans le troisième millénaire.

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 22 octobre 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/494-ma-voiture-a-etats-ame.html>